

Reinoldimahl mit Festredner



Das Reinoldimahl ist eines der bedeutendsten Treffen der Dortmunder Stadtgesellschaft. Am Freitagabend kamen erneut zahlreiche Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und vielen anderen Bereichen im renovierten Rathaus am Friedensplatz zusammen. Die Reinoldigilde als historisch gewachsener Zusammenschluss der Dortmunder Bürgerschaft veranstaltet das Reinoldimahl. Das Bild zeigt den Festredner des Abends, den ehemaligen saarländischen CDU-Ministerpräsidenten und Richter am Bundesverfassungsgericht, Dr. hc Peter Müller (Mitte) im Gespräch mit Wolfgang Scharf (l.), Obermeister der Reinoldigilde, und Gildner Lambert Lensing-Wolff, Verleger der Ruhr Nachrichten. Mehr Bilder vom Reinoldimahl finden Sie unter www.rn.de/dortmund.

FOTO OLIVER SCHAPER